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der Abgeordneten Mag. Guggenberger, Strobl, Dr. Müller, Weinberger 

und Genossen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Ausbau der Arlberg-Strecke 

In den westlichen Bundesländern wird vereinzelt zu Unrecht die 

Meinung geäußert, dem Projekt "Neue Bahn" komme für die Bundes

länder Tirol und Vorarlberg nur geringe Bedeutung zu. Daß anläßlich 

der dieser Tage erfolgten Präsentation dieses Projektes auch ein 

Ausbau der Arlberg-Strecke angekündigt wurde, hat man daher ins

besondere in Tirol mit großem Interesse registriert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesmi~ister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e! 

1.) Wurden seitens der ÖBB bereits Projekte über den weiteren Ausbau 

der Arlberg-Strecke ausgearbeitet? 

2.) Was ist der Inhalt dieser Projekte? 

3.) Innerhalb welchen Zeitraumes ist ~it einer Realisierung dieser Aus

baupläne zu rechnen? 

4.) Wie sehen allfällige Ausbaumaßnahmen im Bereich zwischen Pettneu und 

St. Anton aus? 
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